## "Mobiles Generalkonsulat" am 06. und 07. September 2023 in den Räumen der Honorarkonsularischen Vertretung der Republik Kolumbien in Stuttgart

Das Generalkonsulat der Republik Kolumbien in Frankfurt bietet seinen Besuchern als besondere Dienstleistung ein sog. "Mobiles Generalkonsulat" in Stuttgart an, um Ihnen den eventuell weiteren Anreiseweg nach Frankfurt zu ersparen.

Am 06. und 07. September 2023 können die auf dem nachstehenden Formular aufgeführten Dienstleistungen auch in den Räumen der Honorarkonsularischen Vertretung der Republik Kolumbien, Marienstr. 17, 70178 Stuttgart erbracht werden. Am 06.09. zwischen 10:00 Uhr und 17:00 Uhr und am 07.09. zwischen 9:00 Uhr und 15:00 Uhr.

Bitte beachten Sie das nachstehende Formular. Eine Anmeldung ist erforderlich.

